
Ho avuto il piacere di intervistare Silvio Malara e Davide Borbone, due ragazzi e soprattutto
atleti del Democrito che i giorni 21 e 22 settembre sono andati in Portogallo per affrontare un
campionato europeo a squadre.

I ragazzi hanno iniziato descrivendo la struttura della competizione, in questo campionato ogni
atleta gareggia e in base alla posizione finale di tutta la squadra poi si viene classificati nella
graduatoria finale. Oltre a loro due ha gareggiato anche Tommaso Ardizzone, questi tre ragazzi
sono andati a fare questa bellissima esperienza grazie alla loro società “Le fiamme gialle” e
visto che l’anno scorso avevano vinto il campionato a squadre a livello italiano, hanno potuto
disputare quello europeo.

Parlando del proprio rendimento i ragazzi riconoscono che come piazzamento finale hanno
under performato visto il settimo posto a differenza dell’anno scorso in cui si erano classificati
come terzi. Il tutto è composto da 12 squadre divise in due gironi da 6, le prime 3 accedono alla
finale A mentre le altre 3 a quella B, ed è proprio la finale B in cui i nostri ragazzi hanno portato
a casa un grandissimo risultato arrivando primi.

Una volta stabiliti tutti i punteggi, l’ultima gara consisteva in una staffetta svedese molto
particolare, formata da una 600 metri femminile, 400 maschile, 200 femminile e 800 maschile
che valeva come piazzamento per tutta la squadra. Silvio Malara ha corso la staffetta composta
da due maschi e due femmine, il primo giorno è arrivato terzo ed il secondo come primo, mentre
Davide Barbone ha fatto la finale “the hunt” in cui è arrivato prima quarto ed infine primo.

Entrambi i ragazzi hanno affermato che è stata un'esperienza davvero unica e che hanno
trovato davvero piacevole fare lo scambio di kit e passare tempo insieme ad altri atleti
Norvegesi e Danesi che condividono la loro stessa passione. Infine hanno veramente voluto
lanciare un messaggio per chiunque voglia provare questa disciplina: “ Molti ragazzi non la
conoscono nemmeno, ma l’atletica oltre ad essere uno sport magnifico è anche un
bell’ambiente. Ovviamente noi abbiamo avuto l’opportunità di vivere questa esperienza in
Portogallo perché siamo i titolari delle nostre squadre ma sicuramente con tanta dedizione ed
allenamento tutti possono arrivarci. Noi ci alleniamo alla sede delle fiamme gialle a
Castelporziano ed invitiamo chi volesse a venire a provare.

Il liceo Democrito è orgoglioso di tutti i ragazzi che hanno fatto parte di queste gare e che hanno
dato il meglio di sé, con l’augurio di poter fare ancora meglio in futuro.

articolo scritto da Daniele Garabello 4C.








